
 
Riunione del 13 Giugno 2014 
 
 
Argomenti all’ordine del giorno: 
 
 

1. Approvazione del verbale della riunione precedente 
2. Discussione e valutazione dei seminari svolti 
3. Discussione e valutazione delle proposte di nuove attività formative 
4. Attività istruttorie richieste dalla Federazione regionale 
5. Varie ed eventuali 

 
Verbale della riunione: 

 
A seguito di convocazione da parte del presidente della Commissione, in data 4 giugno 2014, 

sono risultati presenti alle ore 18:40, presso la sede dell’Ordine, i seguenti membri: 
 

- Ing. Biancucci Silvano 
- Ing. Clementi Francesco 
- Ing. Marinaro Enrico 
- Ing. Pasquali Raffaele 
- Ing. Piermattei Luigi 
- Ing. Pistilli Cristina 
- Ing. Principi Simone 

oltre al coordinatore della Commissione, Ing. Giorgio Governatori. 
 
Dopo aver constatato la presenza del numero legale e quindi la validità della seduta, il presidente 

dà inizio alla riunione. 
Viene, innanzitutto, approvato ad unanimità il verbale della seduta del 29 aprile 2014. 
Successivamente il coordinatore illustra una direttiva adottata dal Consiglio dell’Ordine allo 

scopo di uniformare e standardizzar le modalità di organizzazione e gestione delle attività 
formative. 

Successivamente il presidente illustra le proposte di attività formative pervenute da diversi 
soggetti esterni, suggerendo l’adozione di criteri generali e univoci allo scopo di assicurare un 
trattamento imparziale ed equo di tutte le proposte formative finora pervenute. 

Dopo ampio dibattito, all’unanimità si decide di formulare al Consiglio una proposta in merito. 
Nelle more, la Commissione continuerà a seguire il criterio già adottato, secondo il quale le attività 
formative per le quali vengono erogati CFP devono essere nettamente distinte dai momenti più 
genericamente informativi, riguardanti prodotti o tecnologie proprietarie. 
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Per quanto concerne le attività istruttorie richieste dalla Federazione regionale, il presidente e il 
coordinatore, illustrano la proposta di modifiche al D.P.R.380. All’unanimità si decide che sia 
opportuno limitarsi a prendere in esame solo gli articoli del DPR che riguardano le strutture, 
coerentemente con l’ambito di attività della Commissione. 

Si discute  inoltre della proposta di unificazione e uniformazione della modulistica in ambito 
regionale. 

In conclusione il presidente illustra l’esito dei “questionari di valutazione” relativi ai seminari 
del 21/03, 11/04 e 09/05, dai quali emerge un buon apprezzamento da parte dei colleghi. 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, alle ore 20:00 il Presidente dichiara chiusa la riunione. 
 
 

         Il segretario                            Il presidente 
    Ing. Cristina Pistilli                   Ing. Raffaele Pasquali  
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